
 REUNIÓN DEL CONSEJO DEL DEPARTAMENTO DE ECOLOGÍA DE LA 
UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE MADRID 

DÍA: 03 de noviembre de 2022 

HORA: 12:30 (1ª convocatoria) 13:00 (2ª) - LUGAR: Sala de reuniones – Dpto. Ecología 

ASISTENTES1 

 

PDI (35) 

Acebes, Pablo    E 

Alcorlo, Paloma    X 

Baeza, Domingo   X 

Baltanás Gentil, Ángel    

Benayas del Álamo, Javier  E 

Casado de Otaola, Santos   

Castro Parga, Isabel   X 

Coello Santos, Ana Margarida (RyC) X 

Fernández Martínez, Miguel Ángel (MZ) X 

Florencio Díaz, Margarita 

Franco Múgica, Fátima   X 

García Corral, Lara Silvia  X 

García Llorente, Marina 

González Novoa, José Antonio  X 

Violeta Hevia Martín   E 

Herranz Barrera, Jesús   X 

Llusia Genique, Diego (M1)   

López Archilla, Anabel   X 

López Santiago, César    X 

Malo Arrázola, Juan E.    

 
1 El quórum necesario para la valida constitución en primera convocatoria del Consejo de Departamento, a efectos 

de la celebración de sesiones, deliberaciones y adopción de acuerdos, será de la mayoría absoluta de sus 
miembros. En segunda convocatoria, que tendrá lugar 15 minutos después de la primera, será suficiente la 
asistencia de una tercera parte de sus miembros. En cualquier caso se requerirá la presencia del Director o, en su 
ausencia, la del Subdirector. Quorum requerido: 46/2=23, 1ª convocatoria; 46/3=15: 2ª convocatoria 

Martín Azcárate, Francisco  X 

Mata Estacio, Cristina   X 

Menegotto Domingos, André (JdC)  

Molina Venegas, Rafael   X 

Mollá Martínez, Salvador  X 

Montes del Olmo, Carlos  X 

Morales Prieto, Manuel B.  X 

Mustin Coelho, William Douglas (MZ)  

Oñate Rubalcaba, Juan J.  X 

Palomino Nantón, Antonio David  

Peco Vázquez, Begoña (emérita)   

Pérez Olea, Pedro   X 

Rico Eguizábal, Eugenio   X 

Rodríguez Martín, Airam  X 

Rubio de Lucas, José Luis  E 

Ruiz Sanz, Juan Pedro    

Seoane Pinilla, Javier   X 

Tomás Mezquida, Eduardo  X 

Traba Díaz, Juan   X 

 

PAS (3) 



Aburto Baselga, Juan   X 

Tejedo Sanz, Pablo   X 

Pérez García, Mª Luz   X 

 

PERSONAL CONTRATADO NO DOCTOR (1) 

González García, Alberto 

PDIF (6) 

Daniel Bustillo de la Rosa   

Lourenço Falcao Rodrigues   

Christian Arnanz Porras   X 

Beatriz Vizuete Sáenz de Ugarte  

Sonia Llorente Culebras    

Julia Zurdo Jordá    

 

DOCTORES CONTRATADOS POR 

PROYECTO (1) 

   

Presente: P 

Ausente: A 

Excusa asistencia: E 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Acta del consejo de Departamento de Ecología 03/112022 

Orden del día 

 

1.- Aprobación del Acta de la sesión anterior. 

2. Informe de la Dirección 

3. Asignación de perfil a plaza vacante de PAD. 

4. Informe de cambios en la plantilla de PAS del Departamento. 

5. Compras de material inventariable. 

6. Ruegos y preguntas. 

 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. 

Se aprueba por asentimiento. 

2. Informe de la dirección. 

IC da la bienvenida a Violeta Hevia como ATP 6h. Igualmente, a JAGN como PTU. 

IC informa de que MM ha recibido la aprobación de la promoción de su plaza a CU, esperable 

en el Consejo de Gobierno de diciembre de 2022. No se sabe la situación de los aspirantes a la 

promoción a PTU. 

El programa de doctorado ha recibido la acreditación positiva. 



Números de matrícula: 276 alumnos en Biología, CCAA 115, y el doble grado en 40. En el 

Máster: 20 por la UAM (80-84% de los admitidos). En la junta de Facultad se revisó el estado 

de aquellos másteres que no hubieran superado el 75% de matrícula efectiva. 

Se ha pasado la renovación de PAD de Marina García-Llorente por el 5º año. 

No se ha conseguido la acreditación de la Facultad de Ciencias como centro acreditador. Esto 

tiene consecuencias sobre la renovación de la acreditación del Grado. Se solicita que todo el 

profesorado mantenga los documentos de evaluación de los cursos 2020-21 y 2021-22. 

Hoy se abre el plazo para la convocatoria de consolidación. En nuestro departamento sólo hay 

dos personas potencialmente interesadas (GC, en principio no interesada, y MGLL). IC pide 

delegación al consejo para que, en el caso de que alguna de ellas decida presentarse, la 

dirección pueda realizar la aceptación de la solicitud, dado que no hay consecuencias para la 

estructura del Departamento. 

IC informa de que no hay noticias de nuevos presupuestos de la UAM. 

IC informa de que este departamento es el que tiene mayor ratio de horas de clase por 

profesor de la facultad de Ciencias. Cuando se calcula por créditos matriculados, pasamos del 

1º al 6º, debido a desdobles de laboratorio y campo. En la comparación con la UAM, la 

situación es peor, ya que otros centros no consideran horas reales, sino créditos matriculados, 

como se ha visto en el último informe de profesorado en Consejo de Gobierno. IC detalla el 

conflicto surgido con el departamento de Geografía que imparte 32/99 horas en Evaluación y 

Gestión del Paisaje (6 ECTS; CCAA), y que se ha resuelto satisfactoriamente hacia nosotros, 

pero que supone un adelanto de lo que en el futuro podría suponer la política de profesorado 

de la UAM. 

3. Asignación de perfil a plaza vacante de PAD. 

IC recuerda que en el anterior Consejo ya se avisó del riesgo de amortización de las plazas de 

jubilación, y que por ello se sugería incluir en la próxima plaza de PAD vacante por la renuncia 

de AR (RyC al MNCN) el siguiente perfil: 

Perfil docente en las asignaturas del departamento de Ecología. 

Perfil investigador en sistemas socioecológicos: ecología y desarrollo sostenible.  

Esto es debido al riesgo de amortización de la plaza de la cátedra de CM. Se somete al consejo 

esta decisión, con el compromiso de que la plaza que se construya sobre la plaza de CM pase a 

perfil investigador de Ecología. Se aprueba por asentimiento. 

CM señala su agradecimiento al Departamento por mantener una plaza en esa línea. 

4. Informe de cambios en la plantilla de PAS del Departamento. 

IC informa de que PT ha ganado la plaza de laboral permanente en Ecología (C1), pero que 

abandona el Departamento por una plaza de A2 en Biología, tras tomar posesión y tras 

renunciar a la plaza en Ecología. 

Por tanto, la persona que quedó en reserva del concurso a Ecología entrará en un contrato en 

prueba (6 meses). Si esta persona no se incorpora al Departamento (o no se le mantiene tras la 

prueba), se abrirá una nueva bolsa de trabajo. 



PT agradece a todo el departamento y especialmente a la dirección la actitud que ha tenido en 

los 9 años que ha estado vinculado, y especialmente en los últimos tiempos. 

5. Compras de material inventariable. 

IC informa de la necesidad de comprar un destilador, lamentablemente tras repararlo el año 

pasado (aprox. 3000€). Para la nueva reparación la casa solicita un presupuesto de >2500€ sin 

ver aún el aparato. IC expone la posibilidad de comprar un nuevo destilador. JA expone las 

alternativas presupuestarias.  

Millipore: 
• Sistema Elix essential 3……….6.978,12 euros. 
• Contrato mantenimiento…...2.636,95 euros.(2 cartuchos anuales) 
• Deposito 30L / resistividad >5M MΩ.cm (0,2) / TOC <30 ppb/producción 3L/H. 

Instrumentación Analítica: 
• Purificador Purite analyst 160 de SUEZ………4.682,70 euros. 
• Contrato mantenimiento…... …………………….1.516,93 euros. 
• Deposito 20L / resistividad >1M MΩ.cm (1) / TOC <50 ppb/producción 24L/H. 

Sartorius: 
• Aparato Arium advanced EDI…………….7.941,87 euros. con dispensador. SIN IVA 

• Contrato mantenimiento……………………934,56 euros.2 años garantía. SIN IVA 
• Depósito 20L/ resistividad 5-15MΩ.cm   / TOC reduction 95%/producción 5L/H. 

 

JA informa de que hasta el momento hemos tenido Millipore, pero que el servicio postventa 

con esta empresa ha sido muy malo. SM sugiere que el presupuesto de Instrumentación 

Analítica es el más adecuado. ER y otras opiniones consideran que es una casa de confianza y 

es la mejor opción. Se aprueba la compra de Instrumentación Analítica. 

6. Ruegos y preguntas. 

MM pregunta a la comisión de espacios acerca del estado de acondicionamiento de espacios. 

PT informa de que el mobiliario del C-102 están por llegar a la UAM, a la espera de que llegue 

la última mesa solicitada. Previsiblemente la semana del 7 de noviembre. 

 

 

La reunión se da por finalizada a las 14:15h 


